



La evolución de la Iglesia

Los creyentes del siglo XXI que quieren conocer la evolución de la Iglesia desde sus orígenes hasta la actualidad, así como tener propuestas concretas para que siga atenta a los signos de los tiempos, pueden encontrar muchas respuestas en esta obra, que muestra el cambio que supuso para la institución el Concilio Vaticano II. Además, el autor incluye su experiencia en la Iglesia y sus esperanzas para este nuevo milenio, que sigue continúa lleno de retos para los cristianos.

Autor: Juan Pablo García Maestro

Título: La Iglesia en el umbral del siglo XXI

Editorial: KHAF, 2013. 256 páginas